



En etapas

Los de PAN, PRI y MC, si son políticos en el sentido correcto de la palabra y no simples grillos, deberían organizar los foros necesarios con la sociedad para apoyar al Poder Judicial y para debatir a fondo una reforma que perfeccione todo el proceso de impartición de justicia.

Algo que tendría que empezar por las tres instancias del Poder Ejecutivo (policías municipales, ministerios públicos y fiscalías estatales) para la integración de la carpetas de investigación, para iniciar posteriormente el proceso en el Poder Judicial.

JUAN IGNACIO MARTÍ / CDMX